

<b>Fraktionsantrag</b>	Vorlagen-Nr.: <b>VO/6386/2018</b>
	Status: öffentlich
	Datum: 13.08.2018
Antragstellende Fraktion/en:	CDU SPD BfM

Beratungsfolge:		
<b>Gremium</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Sitzung ist</b>
Stadtverordnetenversammlung	Entscheidung	Öffentlich
Magistrat	Stellungnahme	Nichtöffentlich
Ausschuss für Umwelt, Energie und Verkehr	Kenntnisnahme	Öffentlich

**Antrag der Fraktionen von CDU, SPD und BfM betr. Schlafampeln in Marburg**

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, bei welchen Ampelanlagen im Stadtgebiet es aus verkehrstechnischer Sicht Sinn macht, diese als Bedarfsampeln (sog. Schlafampeln) umzurüsten.

Begründung:

Bedarfsampeln sind in vielen Städten ein bewährtes Mittel um den Verkehrsfluss zu gewährleisten. So können zum Beispiel Rückstaus durch das zeitweise Ausschalten der Anlagen reduziert werden. Ein weiterer Vorteil dieser „Schlafampeln“ liegt auch darin, dass sie im Gegensatz zu den Anlagen mit Grün-Signal keine Beschleunigung des Autoverkehrs provozieren.

Die kürzlich durchgeführte Umrüstung der Ampelanlage Elisabethstraße, Kreuzung Ketzerbach zeigt bereits nach kurzer Zeit positive Wirkung und kann als Beispiel für weitere Umrüstungen an dafür geeigneten Stellen gelten, um sowohl Autofahrern als auch Fußgängern eine praktikable Lösung zu bieten.

**Jens Seipp**  
**Roger Pfalz**  
**Karin Schaffner**

**Thorsten Büchner**  
**Dr. Fabio Longo**  
**Alexandra Klusmann**

**Andrea Suntheim-Pichler**

